

Sa Majesté le Roi adresse un message aux pèlerins

" Louange à Dieu.

Que la prière et la paix soient sur le prophète, sa famille et ses compagnons,

Honorables pèlerins,

Conformément à Notre louable tradition, Il Nous est agréable de Nous adresser aujourd'hui à Vous, alors que vous vous apprêtez à vous rendre dans les Lieux saints pour accomplir le rite du pèlerinage, partant de Notre mission en matière de gestion des affaires religieuses de Notre peuple fidèle et en Notre qualité d'Amir Al Mouminine et protecteur de la foi pour valoriser les actes de la foi, rendre hommage à ceux qui se préparent à accomplir ce rite et à prier pour eux.

Le pèlerinage est un acte cultuel qui couronne l'accomplissement de la foi de l'individu et qui constitue la quintessence de l'adoration de Dieu en termes de piété sincère, de dévotion, de soumission et de communion avec les fidèles de toutes les contrées du globe pour invoquer le Très Haut et lui rendre grâce pour les bienfaits dont il les a gratifiés, dans un esprit d'entraide et de solidarité.

Au regard de la grandeur qu'a conférée l'Islam à ce rite, Nous n'avons eu de cesse d'entourer de Notre intérêt les conditions de son accomplissement par ceux qui en ont la capacité parmi Nos fidèles sujets et de suivre de près la mise en oeuvre de Nos hautes instructions par Note ministre des Habous et des Affaires islamiques visant à assurer les meilleures conditions de transport, d'hébergement, de soins, d'orientation et d'encadrement, l'objectif étant de permettre à chaque pèlerin d'accomplir son devoir de la meilleure façon qui soit et de regagner sa patrie et sa famille comblé des bienfaits rédempteurs de cet acte de dévotion dont le Tout-Puissant l'a rétribué.

Nous vous félicitons, honorables pèlerins, pour avoir été choisis pour figurer parmi ceux ayant répondu à l'appel divin et bénéficier de la visite de la maison de Dieu, lieu vers lequel convergent les cœurs des croyants et des croyantes, et du Mont Arafat où le pardon de Dieu se répand sur les fidèles.

Soyez, que Dieu vous garde, parmi ceux qui récoltent les bienfaits de ce devoir et la rétribution à travers son accomplissement, le pèlerinage agréé n'ayant d'autre récompense que le paradis. Dans un hadith avéré, Notre prophète, prière et paix sur lui, dit en effet : "Quiconque accomplit le pèlerinage tout en s'abstenant de tenir des propos obscènes et de

commettre des péchés, reviendra purifié comme le jour où sa mère l'a mis au monde".

Sachez que le pèlerinage est une occasion pour faire preuve de comportement vertueux, multiplier les œuvres pies et éviter les mauvaises actions, comme prescrit par le Très Haut : "Le pèlerinage a lieu en des mois déterminés. Le pèlerin devra s'abstenir de toute cohabitation avec une femme, de libertinage et de dispute, durant le pèlerinage -Dieu connaît le bien que vous faites-.

Emportez des provisions de voyage, mais, vraiment, la meilleure provision de voyage est la crainte révérencielle de Dieu. O vous, les hommes doués d'intelligence ! craignez-moi".

Faites donc en sorte, honorables pèlerins, que vous consacriez votre temps à la dévotion et à l'invocation de Dieu, sachant que la récompense varie selon le temps et le lieu. L'adoration de Dieu dans les deux Lieux Saints, la mosquée Al-Haram et la mosquée du Prophète n'a guère d'égal. Suivez les orientations de nos oulémas dans l'accomplissement des rites et armez-vous des qualités recommandées par le Très Haut appelant à la dévotion, à la tolérance, à l'humilité et à la soumission au Tout-Puissant pour que vous figuriez parmi ceux que Dieu a gratifiés pour leurs bonnes actions.

Honorables pèlerins.

Nous vous invitons, au moment où vous vous apprêtez à vous rendre à l'un des rassemblements les plus pieux de l'Islam où se donnent rendez-vous les musulmans des quatre coins du globe - où la droiture et l'engagement s'imposent - à vous entraider et à collaborer avec les missions des Ouléma, administrative et médicale qui veillent à votre confort et au bon accomplissement de ce rite afin que celui-ci se déroule dans les meilleures conditions.

Soyez, donc, les dignes ambassadeurs de votre pays, de votre civilisation et de votre religion dans cette rencontre annuelle des musulmans, qui se doivent d'en faire une opportunité de connaissance et de communication, d'appel au juste milieu, à la tolérance, à l'unité et à la fraternité. Sachez que ce sont des jours comptés et que les patients s'adjugeront une grande rétribution.

Nous vous invitons également à respecter l'ensemble des mesures prises par le Royaume d'Arabie Saoudite frère pour la gestion du séjour des pèlerins et l'accomplissement au mieux des rites, conformément aux orientations de Notre très cher et généreux frère, le Serviteur des deux Lieux Saints, le Roi Abdallah Ibn Abdelaziz d'Arabie Saoudite, que Dieu le préserve et lui accorde longue vie, et de Notre cher frère, le Prince héritier, Son Altesse Royale Soltane Ibn Abdelaziz, que Dieu le préserve, qui, chaque année, ne ménagent aucun effort pour améliorer les conditions du pèlerinage et veiller à ce qu'il se déroule à la convenance des visiteurs qui viennent de toutes les contrées du monde.

Honorables pèlerins,

Vous n'ignorez certes pas que ce rassemblement béni, celui du Haram, dont Dieu a bien voulu faire le point de convergence pour les gens, dans la paix, ainsi que le mois au cours duquel il a lieu, sont les lieux et dates où le Clément entoure de sa bénédiction ses fidèles. Profitez donc de cette bénédiction divine. Il s'agit là d'une recommandation du Prophète, que la prière et le salut soient sur Lui. N'oubliez pas, que Dieu vous garde, le devoir de prier pour votre patrie et votre Souverain sur l'ensemble de ces contrées bénies et ces Lieux Saints.

Implorez Dieu de perpétuer sur Nous les bienfaits de la santé, de la sagesse et de l'assistance divine afin que Nous nous acquittions de nos responsabilités spirituelles et temporelles et de préserver Notre Prince Héritier. Priez aussi Dieu d'accorder paix, sécurité et quiétude à votre pays et stabilité et paix à l'ensemble des pays musulmans.

Priez le Très Haut pour que Nous soyons comblé par les actions de Notre peuple, pour que se perpétuent les liens de fidélité et de loyalisme qui nous unissent à lui et pour qu'Il accorde sa miséricorde à Notre vénéré père, Feu Sa Majesté Hassan II, et à Notre auguste grand-père, feu Sa Majesté Mohammed V, puisse Dieu les accueillir en son vaste paradis et les rétribuer pour les bienfaits dont ils Nous ont gratifiés ainsi que le Maroc.

Puisse Dieu, le Très Haut, vous assurer la sécurité à l'aller et au retour, vous ramener dans votre pays parmi les vôtres, dans la pleine jouissance du repentir.

Puisse-t-il perpétuer sur nous tous sa grâce et nous entourer de ses bienfaits. Il est le Tout Puissant. Dieu exauce les vœux de ceux qui l'implorent.

Wa Assalamou Alaykoum wa rahmatou Allahi Ta'âla wa barakatouh".